

La biblioteca de Gernika suma 600 nuevos socios y engloba a un tercio de los vecinos

Casi un tercio de la población de Gernika, localidad que cuenta con cerca de 16.000 habitantes, es socio de la biblioteca municipal, según los últimos datos facilitados por el centro. En la actualidad, la biblioteca cuenta con un total de 5.024 lectores dados de alta, "de los que alrededor de 600 se inscribieron a lo largo del año pasado", apuntaron los responsables del recinto cultural.

Por otra parte, el número de préstamos realizados durante el último ejercicio fue de 21.477 documentos, lo que supone un incremento del 23,19% con respecto a 2009. "Gestionamos una media de un préstamo cada diez minutos", detallan. Las instalaciones ubicadas en la Casa de Cultura cuentan con un fondo bibliotecario compuesto por 34.462 documentos, en su mayoría libros.

Los volúmenes más solicitados en 2010 fueron las novelas tituladas 'La reina en el palacio de las corrientes de aire', de Stieg Larsson; 'El símbolo perdido', de Dan Brown y 'Los gritos del pasado', de Camilla Läckberg. En el apartado de DVD, las tres películas más demandadas fueron 'Pérez 2. El ratoncito de tus sueños', 'Triki Traka, Tron' y 'Slumdog millonaire'.

En cuanto a la demanda impulsada por varios agentes socioculturales de la localidad, que proponen instalar las salas infantil y juvenil en los locales que actualmente ocupa el Txikipark del Pasealeku, el Ayuntamiento ha decidido dejar el plan sobre la mesa para buscar una solución integral del servicio en un futuro.